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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２８年４月２０日定例教育委員会が、一宮市教育センター第１研修室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第２５号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について

  第２６号議案 平成２８年度学校運営協議会委員の任命について

  第２７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について

  第２８号議案 一宮市三岸節子記念美術館運営協議会委員の任命について

  第２９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

  第３０号議案 平成２８年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金奨学生の決定につい

         て

２ 出席委員

小川委員長 森委員 關戸委員 山田委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 善治教育指

定管理課長 河原図書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課専任課長 長谷川総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、４月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を山田委員

と森委員のお二人にお願いいたします。それでは、３月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

委員長

ご異議がないようでございますので、３月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２５号議案 一宮市教育委員会事務
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点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いします。

堀総務課長 

第２５号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関 

する法律第２６条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ 

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

一宮市教育委員会の１１１施策を４年に分けて評価していただくということで、ある程 

度継続性がないことには評価基準も変わってしまっては意味がないと思いますので、こ 

の委嘱に関しては全然異議はないのですけれども、この事務点検評価員の委嘱は毎年あ 

るわけですね。例えば４年に１回評価するという今のサイクルが変わったときに、事務 

点検評価員の方も何らかのタイミングで変わらないと、このままでいくと、この３名の 

方がずっと見ていくという形になってしまうと思うのですが、この点はどういうふうに 

お考えですか。 

堀総務課長 

今ご指摘いただいたことにつきましては、かねてからの懸案事項でもございます。まず、 

継続して行うことのメリットとしては、やはり同じものの見方で継続していただけるも 

のですから、急に評価基準が変わることもなく、私どもも安定した評価をしていただけ 

るということがございます。反面、デメリットとしましては、安定しすぎて、その事業 

が好転するような形にはなかなかならないということがございます。全員が一度に替わ 

りますと、基準も変わりますので難しいのかもしれませんが、例えばお一人ずつ替わっ 

ていただくことも今後は必要なのかなということは十分認識しております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第２５号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第２６号議案 平成２８年度学校運営協議会委 

員の任命について、ご説明をお願いします。

高橋学校教育課長 

第２６号議案 平成２８年度学校運営協議会委員の任命について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校における学校運 

営協議会の設置等に関する規則第４条の規定により、本案を提出するものです。（別紙 

（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員 

  本議案につきましては、私自身が学校運営協議会委員の任命候補に挙がっている議事で 
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ございますので、この議事には参加いたしません。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（委員１名採決に参加せず） 

委員長 

採決に参加しない委員１名を除いて全員賛成ですので、第２６号議案 平成２８年度学

校運営協議会委員の任命について原案どおり可決いたします。続きまして、第２７号議

案一宮市社会教育委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第２７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議 

に付するものであります。提案理由は、一宮市小中学校長会役員就任のため、社会教育 

法第１５条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろ 

しくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第２７号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について原案どおり可決 

いたします。続きまして、第２８号議案 一宮市三岸節子記念美術館運営協議会委員の

任命について、ご説明をお願いします。 

竹田博物館事務局長 

第２８号議案 一宮市三岸節子記念美術館運営協議会委員の任命について、別紙案を添 

えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了のため、一宮市 

三岸節子記念美術館条例第４条および一宮市三岸節子記念美術館運営協議会規則の規定

により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願 

いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第２８号議案 一宮市三岸節子記念美術館運営協議会委員の任命に 

ついて原案どおり可決いたします。続きまして、第２９号議案 一宮市教育委員会後援 

名義の使用について、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

受付番号第１号から第９号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第１号から第８号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 
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受付番号第１号から第８号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課分１号と４号についてお尋ねします。まず保険料について。それから年々参

加者数が増えているのかどうか。さらに毎年トラブルもなく済んでいるのかどうかをそ

れぞれお聞きします。 

高橋学校教育課長 

  まず、保険については、提出された事業計画では２つの事業とも保険加入をするという

ことになっておりまして、保険料は１号の「清流王国郡上・夏休みこどもキャンプ」が

３００円、４号の「夏休みまるかじりキャンプ２０１６」が４００円ということで、そ

れぞれ参加料の中に含まれております。参加人数につきましては、１号は平成２６年度

が３４名、２７年度は１１２名で大きく増えております。４号は２６年度が３３名、２

７年度が３２名と同じぐらいの人数です。また、各事業の終了後に事業報告を毎年出し

ていただいておりますが、何らかのトラブルがあったということはお聞きしておりませ

ん。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  学校教育課分２号、東海労働金庫さんの「はたらく人にありがとう」のメッセージ募集

ということで、募集対象が「小学生・中学生・一般」となっているのですが、募集期間

が７月１日から９月３０日までということですので、例えば夏休みの課題にするという

ような対応を学校がとられることはありますか。それともすべて東海労働金庫さんが直

接募集をかけられるのですか。 

高橋学校教育課長 

  昨年度の記録によりますと、メッセージ募集のチラシが学校に配られまして、応募方法

は名古屋市にございます東海労働金庫総合企画部への郵送となっておりました。今回も

チラシを学校に配り、東海労働金庫へそれぞれ応募する形で進めさせていただくという

ことでございます。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第２９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第３０号議案 平成２８年度一宮市一宮・木全・オー 

シマ奨学基金奨学生の決定については、個人情報に関する案件ですので秘密会として、 

審議いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 
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委員長 

全員賛成ですので、第３０号議案 平成２８年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金 

奨学生の決定について原案どおり可決いたします。秘密会を終了します。以上をもちま 

して、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたします。 

報 告 事 項 

杉山教育文化部長 

  ３月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明）、 

  経済教育委員会の内容（平成２８年度愛知県一宮市一般会計予算、平成２７年度愛知県 

  一宮市一般会計補正予算についての採択）について 

堀総務課長 

  教育委員会事務局職員の人事異動についての決裁の報告について、さわやかエコスタイ 

ルキャンペーンについて 

高橋学校教育課長 

  平成２８年度当初児童生徒数及び学級数等まとめについて、平成２８年度校長・教頭・ 

主幹教諭・教務・校務一覧について、平成２８年度一宮市小中学校長会組織表について 

村瀬生涯学習課長 

  平成２８年度前期版生涯学習情報について 

善治教育指定管理課長 

  木曽川文化会館について 

竹田博物館事務局長 

  博物館企画展「尾張洋画入門」について、 

そ の 他 

堀総務課長 

  ５月・６月・７月の定例教育委員会の日程について、５月定例教育委員会後の総合教育

会議について、６月定例教育委員会後の市長・小学校長との懇談会等について、平成２

８年度教育委員行政調査の日程について、平成２８年度愛知県市町村教育委員会連合会

総会・研修会の日程について

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


